



Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus

Keterangan

Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus. Instagram beberapa bulan lalu, merilis fitur baru untuk memudahkan para penggunanya, salah satu fungsi dan kegunaannya yakni dapat mengembalikan postingan Instagram yang di hapus.

Sesuai dengan topik diatas, admin tigapuluh.com kali ini, ingin berbagi informasi terkait fitur anyar yang memungkinkan pengguna bisa mengembalikan data/hasil unggahan baik berupa gambar, atau video yang baru saja dihapus.

Fitur terbaru ini diberi nama dengan sebutan *Recently Deleted*. Diharapkan dengan hadirnya update fitur terbaru ini, bisa membantu para pengguna dan bisa dijadikan solusi mudah apabila pengguna merasa kesulitan ingin mengembalikan gambar/video lantaran sudah terhapus di ponsel kita.

Baca juga: [Harga Emas Antam Hari Ini, Rabu 22 Juni 2022](#)

“Pengguna terkadang masih belum memahami tentang bagaimana cara mengembalikan foto/video yang sudah terhapus, kini sudah bisa dilakukan dengan mudah,” Kata Instagram dikutip unews.id dari Slash Gear, Rabu (3/2).

Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus

Perlu pengguna ketahui bersama bahwa cara mengembalikan konten di Instagram Stories, memiliki jeda waktu kurang lebih 24 jam saat konten tersebut sudah terhapus.

Sedangkan fitur untuk foto, video, Reels, dan IGTV yang biasanya muncul di feed juga masih bisa dipulihkan kembali dengan kurun waktu kurang lebih 30 hari terhitung sejak konten tersebut terhapus.

Baca juga: [Live Streaming Piala Presiden 2022, RANS Nusantara FC vs Persija Malam Ini Pukul 20.30 WIB](#)

Untuk melakukan proses pemulihan, tahap awal pengguna diminta harus mengkonfirmasi identitas

pribadi melalui via email ataupun sms.

“Sejak hari ini, kami meminta kepada pengguna (pemegang akun) agar memverifikasi identitas diri, agar disaat akan memulihkan konten melalui *Recently Deleted* dapat dilakukan dengan mudah” tulis Instagram di blog resminya

Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus

Meski konten sudah dihapus secara permanen, ternyata masih bisa dilihat atau diambil dikarenakan fitur ini terdapat salinan unggahan yang tersimpan di penyimpanan cadangan selama 90 hari.

Baca juga: [Penting: Cara Mengubah Data e-KTP](#)

Hal ini berfungsi agar bisa mendeteksi data jika terjadi kerusakan di perangkat lunak, dan bisa dijadikan sebagai bukti untuk mengambil data penting ataupun data pribadi lainnya.

Cara Mudah Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus menggunakan fitur *Recently Deleted* ini, pertama pengguna harus membuka profil di menu Instagram, lalu cari dan ketuk ikon titik tiga pada pojok kanan atas, Kemudian pilih setting – Recently Deleted – restore (unggahan yang akan dipulihkan).

Itulah sedikit informasi dari kami mengenai Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus, semoga artikel ini bermanfaat bagi kita semua, Amin..amin ya robbal alamin.

default watermark

Kategori

1. BISNIS

Tags

1. aplikasi instagram
2. Cara Mengembalikan Postingan Instagram yang Dihapus
3. Instagram
4. postingan instagram
5. Recently Deleted

Tanggal Dibuat

23 Juni 2022

Penulis

admin

default watermark